
Verbale della Giunta del 14/11/2008 

L'anno duemilaotto, addì 14 del mese novembre, alle ore 11.45, presso la sala riunioni del CSIAF, Via delle 

Gore n. 2, si è riunita la Giunta del C.S.I.A.F., convocata con nota Prot. n. 8495 del 13 novembre 2008 per 

trattare il seguente ordine del giorno: 

1. Comunicazioni 

2. Approvazione verbale seduta precedente 

3. Convenzione con Dip. Scienze dellfEducazione e dei Processi Culturali e Formativi (Laboratorio di 

Strategie della Comunicazione) 

4. Rinnovo contratto manutenzione PBX Ateneo 

5. Convenzione con Museo di Storia Naturale 

6. Convenzioni Consip Telefonia Fissa e Telefonia Mobile 

7, Rinnovo SPSS 

8. Manutenzione Polo Sesto 

9. Supporto ai SIP 

10. Richiesta produzione multimediale Dip. di Patologia Umana ed Oncologia 

11. Progetto MPS 2007 

12. Accordo tra CSIAF e PIN 

13. Progetto tesi on-line 

14. Attrezzature aule informatiche 

15. Convenzione Irpet 

16. Varie ed eventuali 

Sono presenti: 
- Prof. Paolo Rissone 

- Prof. Gianni Amunni 

- Prof. Giancarlo Garfagnini 

- Prof. Romano Fantacci 

- Dott.ssa Cristina Mugnai (Direttore del CSIAF) con voto consultivo. 

I l  Prof. Nicola Casagli é assente giustificato. 

Assume le funzioni di Presidente il Prof. Paolo Rissone e quelle di Segretario la Dott.ssa Cristina Mugnai. 

Constatata l'esistenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta e valida la seduta. 

Sul punto 1) all'ordine del giorno "COMUNICAZIONI" 

Articolo del settimanale Panorama sull'Università di Firenze (All. 1) 
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Il Presidente rende noto che il settimanale Panorama con un articolo si è interessato alla situazione 

finanziaria dell'università di Firenze ed ai suoi presunti sprechi. Nell'articolo sono presenti anche dei 

riferimenti allo CSIAF che, tuttavia, sono del tutto approssimativi se non addirittura privi di riscontri con la 

realtà. 

1 Allestimento aula informatica Dip. di Fisica (All. 2) 

I l  Presidente informa la Giunta che è stato completato l'allestimento della nuova aula informatica del 

Dipartimento di Fisica realizzata da CSIAF in collaborazione con il Dipartimento stesso. 

Richiesta della Facoltà di Psicologia di attivazione Penelope (All. 3) 

I l  Presidente riferisce che anche la Facoltà di Psicologia ha richiesto l'attivazione dell'applicativo "Penelope". 

Collocamento a riposo personale CSIAF (All. 4) 

Il Direttore rende noto che è pervenuta a CSIAF la nota con la quale viene comunicata alla Dr.ssa Lastri, 

responsabile dellrUfficio Servizi allrUtenza e dellrUfficio E-Learning e Formazione, la trasformazione a 

decorrere dal 1 gennaio 2009 del suo rapporto di lavoro da tempo pieno a part-time verticale al 83,33%, con 

contestuale attribuzione della pensione di anzianità in misura percentuale complementare. Analoga 

comunicazione è in arrivo anche per la Dr.ssa Levi, responsabile delltUfficio Qualità e Sicurezza. 

Sul punto 2) all'ordine del giorno "APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE" 

Viene approvato all'unanimità il verbale della seduta del 10 ottobre 2008. 

Sul punto 3) all'ordine del giorno "CONVENZIONE CON DIP. SCIENZE DELL'EDUCAZIONE E DEI 

PROCESSI CULTURALI E FORMATIVI (LABORATORIO D I  STRATEGIE DELLA COMUNICAZIONE)" 

Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

5)-  
Si apre un ampio dibattito nel corso del quale viene assunta la seguente delibera: 

La Giunta 

- ascoltata l'illustrazione del Presidente; 

- esaminata la documentazione presentata; 

- rilevata la necessità di procedere ad un approfondimento circa la presenza all'interno dell'università di 

Firenze di altre strutture, oltre al Laboratorio di Strategie della Comunicazione del Dipartimento di 

Scienze dell'Educazione e dei Processi Culturali e Formativi, che abbiano le competenze scientifiche per 

effettuare una ricerca sulla valutazione e monitoraggio della qualità dell'informazione istituzionale 

presente sul sito web di Ateneo 

delibera 

di rinviare la trattazione della pratica alla prossima riunione della Giunta dando mandato al Presidente di 

raccogliere il parere del Prorettore alla Ricerca Scientifica e Trasferimento Tecnologico circa I'individuazione 

delle strutture interne alltUniversità di Firenze che abbiano le competenze scientifiche per effettuare una 

ricerca sulla valutazione e monitoraggio della qualità dell'informazione istituzionale presente sul sito web di 

Ateneo. 

Sul punto 4) all'ordine del giorno "RINNOVO CONTRAiTO MANUTENZIONE PBX ATENEO" 
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Il Presidente illustra I'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

6). 

Al termine dell'illustrazione il Direttore fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi della pratica. 

Si apre un ampio dibattito a conclusione del quale viene assunta la seguente delibera: 

La Giunta 
- visto il contratto di appalto rep. 1958 del 19 novembre 2007 per il servizio di manutenzione del sistema 

di fonia di Ateneo, ivi compreso quello del Polo Scientico e Tecnologico - Area di Sesto per il quale il 

servizio è stato attivato a decorrere dal 1 agosto 2007, in scadenza al 1 gennaio 2009; 

- vista la relazione datata 12 novembre 2008 del responsabile dell'ufficio Reti e Fonia; 

- preso atto che il servizio è stato erogato rispettando quanto previsto dal contratto e la qualità è stata ed 

è tuttora adeguata alle necessità delllAteneo; 

- tenuto conto che è indispensabile usufruire di un servizio di manutenzione delle maggiori centrali 

telefoniche delllAteneo al fine di garantire la continuità del funzionamento del sistema di fonia di Ateneo; 
- considerato che all'art . 3 del citato contratto è riconosciuta all'Università degli Studi di Firenze la facoltà 

di procedere al rinnovo del servizio per ulteriori due anni agli stessi patti e condizioni 

delibera 

a) di esercitare la facoltà prevista dal contratto rep. 1958 del 19 novembre 2007, stipulato con A.T.I. 

Telecom Italia S.p.A., di procedere al rinnovo del servizio di manutenzione del sistema di fonia di Ateneo 

per ulteriori due anni agli stessi patti e condizioni; 

b) di dare mandato al Direttore di mettere in atto quanto deliberato facendo gravare la spesa di E 

254.483,40 oltre IVA per l'intero biennio sui pertinenti capitoli del bilancio CSIAF, esercizio 2008 e 

successivo. 

Sul punto 5) all'ordine del giorno "CONVENZIONE CON MUSEO D I  STORIA NATURALE" 

Il Presidente illustra I'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

7) .  

Al termine dell'illustrazione il Direttore fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi della pratica. 

Si apre un ampio dibattito a conclusione del quale viene assunta la seguente delibera: 

La Giunta 
- tenuto conto della precedente Convenzione tra il Museo di Storia Naturale e CSIAF scaduta nel mese di 

marzo 2008; 

- considerata la volontà delle parti di proseguire il rapporto modificando, tuttavia, sulla base 

dell'esperienza maturata nel corso della vigenza della precedente Convenzione, la disciplina relativa ai 

rimborsi tra le strutture ed agli oneri per la duplicazione delle produzioni multimediali; 

- vista la bozza di Convenzione predisposta dai rispettivi Dirigenti ed il relativo allegato predisposto 

dallrUfficio Produzione Contenuti Multimediali 

delibera 

a) di approvare il testo della Convenzione tra il Museo di Storia Naturale e CSIAF ed il relativo allegato che, 

allegati alla presente delibera, ne costituiscono parte integrante; 

Pagina 3 di 11 



b) di dare mandato al Presidente di procedere alla sua sottoscrizione. 

Sul punto 6) all'ordine del giorno "CONVENZIONI CONSIP TELEFONIA FISSA E TELEFONIA 

MOBILE" 

Il Presidente illustra I'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

8). 

Al termine dell'illustrazione il Direttore fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi della pratica e riferisce di 

un colloquio avuto con il responsabile commerciale di Fastweb nel corso del quale è emersa la possibilità di 

escludere dalla Convenzione Consip per la telefonia fissa, di cui la stessa Fastweb è aggiudicataria, alcuni 

flussi collegati ai principali centralini delltAteneo al fine di poter utilizzare il servizio Carrier Selection offerto 

da Telecom Italia nell'ambito della Convenzione Consip per la telefonia mobile. 

Il Presidente ribadisce che optando per una soluzione mista fisso/mobile si ha un risparmio di circa 

40.000,00 euro. 

Si apre un ampio dibattito a conclusione del quale viene assunta la seguente delibera: 

La Giunta, 
- richiamata la propria delibera del 12 settembre 2008 e tutto quanto in essa esposto; 

- vista la nota inviata al CNIPA in data 29 settembre 2008; 
- constatato che alla data odierna nessuna risposta è pervenuta in merito ai quesiti posti; 
- tenuto conto che da contatti avuti con il responsabile commerciale di Fasweb è emersa la possibilità di 

escludere dalla Convenzione Consip "Telefonia Fissa e Connettività IP", di cui la stessa Fastweb è 

aggiudicataria, alcuni flussi collegati ai principali centralini delllAteneo al fine di poter utilizzare il servizio 

Carrier Selection offerto da Telecom Italia nell'ambito della Convenzione Consip "Telefonia Mobile 4"; 

- condividendo che per l'Atene0 sarebbe più conveniente aderire alla Convenzione Consip Fastweb 

"Telefonia Fissa e Connettività IP" solo per l'opzione "Servizi di base", al fine di poter aderire anche alla 

Convenzione Consip Telecom "Telefonia Mobile 4", opzione "Carrier Selection; 

- ribadito altresì che l'Atene0 fiorentino ha la necessità di ridurre le spese e razionalizzare il servizio; 

delibera 

di dare mandato al Direttore di aderire alla Convenzione Consip "Telefonia Fissa e Connettività IP1', di cui 

Fastweb è aggiudicataria, per tutti i flussi telefonici delltAteneo fiorentino ad eccezione di quelli specificati in 

allegato, che costituisce parte integrante della presente delibera, tramite i quali si procederà all'adesione alla 

Convenzione Consip "Telefonia Mobile 4", opzione "Carrier Selection, di cui Telecom Italia è aggiudicataria. 

Sul punto 7) all'ordine del giorno "RINNOVO SPSS" 

Il Presidente illustra I'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

9). 

Al termine dell'illustrazione il Direttore fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi della pratica. 

Si apre un ampio dibattito al termine del quale viene assunta la seguente delibera: 

La Giunta, 
- tenuto conto che fra i compiti istituzionali di CSIAF rientra I'acquisizione di licenze Campus dei software 

maggiormente utilizzati dalle strutture didattiche e di ricerca delltAteneo; 

Pagina 4 di 11 



- considerato che il contratto per la licenza Campus di SPSS (n. 71 del 6/12/2007) scadrà il 31 dicembre 

2008; 

- vista l'offerta commerciale della Società SPSS Italia s.r.1. n. 700/0711/RCA/ED, del 7/11/2008 per la 

licenza Campus del prodotto per l'anno 2009; 

- vista la relazione predisposta dal Responsabile Servizi Ufficio Servizi all1Utenza dello CSIAF in data 

10/11/2008 dalla quale si rileva che il numero di strutture che nell'anno in corso hanno aderito alla 

licenza Campus SPSS è piuttosto elevato ed ammonta a 19; 

- considerato che il prodotto SPSS è di proprietà della SPSS e viene da essa distribuito; 

- tenuto conto che la spesa è fra quelle obbligatorie approvate con il bilancio preventivo 2008 in data 

19/12/2007; 
- richiamata la delibera del Comitato di Gestione dello CSIAF in data 26 ottobre 2006 che ha stabilito i 

criteri da adottare al fine di determinare la misura del contributo richiesto alle UADR che aderiranno; 

delibera 

a) di dare mandato al Direttore di procedere all'acquisizione tramite la stipula del relativo contratto della 

licenza Campus con la SPSS Italia srl per il periodo 1/01/2009 - 31/12/2009 per i moduli SPSS Base + 
9 moduli aggiuntivi per la piattaforma Windows (Conjoint, Exad Tests, Missing Value, Maps, 

Categories, Forecasting (ex Trends), Regression, Advanced Statistics, Custom Tables), per i moduli 

SPSS Base + 8 moduli aggiuntivi per la piattaforma Macintosh (Forecasting (ex Trends), Regression, 

Custom Tables, Categories, Conjoint, Exad Tests, Missing Value, Advanced Statistics) e SPSS Data 

Entry Builder; 

b) di dare mandato al Direttore di allocare le risorse necessarie sui pertinenti capitoli del bilancio CSIAF, 

esercizio 2008; 

C) di determinare in E 20.300,00, pari al 70% del costo, IVA esclusa, la quota complessiva da rimborsare 

a CSIAF da parte delle strutture che aderiranno alla licenza Campus SPSS, in ragione dell'elevato 

numero di adesioni del 2008; 

d) di determinare in E 1.070,00 (20.300,OO diviso per 19 adesioni del 2008, con arrotondamento alla 

decina) il contributo a carico di ciascuna struttura che aderirà alla licenza Campus SPSS nell'anno 

2009. 

Sul punto 8) all'ordine del giorno "MANUTENZIONE POLO SESTO" 

Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

10). 

Al termine dell'illustrazione il Direttore fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi della pratica. 

Si apre un ampio dibattito al termine del quale viene assunta la seguente delibera: 

La Giunta, 
- tenuto conto che il Consiglio di Amministrazione delllAteneo, nell'adunanza del 20 luglio 2007, ha 

stabilito di assegnare a CSIAF un contributo straordinario annuale di E 22.000,00, IVA compresa, al fine 

di assicurare un servizio di presidio giornaliero per le attività di gestione dei server e della rete fonia-dati 

presso il Polo di Sesto; 
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- tenuto conto che il prowedimento/contratto Rep. n. 1 del 10/01/2008 per la fornitura di tale servizio 

scadrà il 31 dicembre 2008; 
- considerata la necessità di continuare e garantire il servizio anche per l'anno 2009; 

- visto il Capitolato datato 13 novembre 2008 predisposto dal Direttore nel quale si prevede 

l'aggiudicazione allfImpresa che abbia presentato l'offerta economicamente più vantaggiosa; 

delibera di dare mandato al Direttore di procedere all'esperimento di una trattativa privata per l'affidamento 

del servizio di assistenza presso il Polo Scientifico e Tecnologico - Area Sesto per il periodo 1 gennaio 2009 - 

31 dicembre 2009, da aggiudicarsi con il metodo dell'offetta economicamente più vantaggiosa, per un 

importo a base di trattativa di € 18.330,OO IVA esclusa, oltre a E 190,OO IVA esclusa, per oneri per la 

sicurezza non soggetti a ribasso, secondo le specifiche definite dal capitolato tecnico datato 13 novembre 

2008. 

La spesa graverà sul capitolo F.S.1.06.13.06 "Manutenzione e riparazioni attrezzature e impianti1', Progetto 

"Fonia", Centro di Costo "Polo Scientifico e Tecnol~gico~~, del bilancio CSIAF, esercizio 2009. 

Sul punto 9) all'ordine del giorno "SUPPORTO A I  SIP" 

Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

11). 

Al termine dell'illustrazione il Direttore fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi della pratica. 

Si apre un ampio dibattito al termine del quale viene assunta la seguente delibera: 

La Giunta, 
- considerata la necessità di mantenere in piena efficienza le apparecchiature in uso nelllAteneo, di 

ridurre al minimo i tempi di fermo delle stesse apparecchiature e dei sistemi a fronte di 

malfunzionamenti o errori software, di verificare e mantenere i requisiti di sicurezza funzionale e di 

effettuare le operazioni di aggiornamento tecnologico; 
- tenuto conto della scarsità di risorse umane a disposizione degli Uffici SIP di Polo dello CSIAF che, 

limitando gravemente i tempi di intervento sui problemi segnalati dagli utenti, richiede la necessità di 

awalersi di risorse esterne al fine di non produrre un grave degrado nella qualità dei servizi erogati; 
- vista la nota datata 12 novembre 2008 del responsabile delllUfficio CSIAF Servizi Informatici del Polo 

Centro Storico; 
- visto il Capitolato Tecnico datato 13 novembre 2008 predisposto dallo stesso Responsabile, in cui si 

prevede l'aggiudicazione alla ditta che abbia presentato l'offerta economicamente più vantaggiosa; 
- tenuto conto che la spesa è fra quelle obbligatorie approvate con il bilancio preventivo 2008 da parte del 

Comitato di Gestione dello CSIAF in data 19/12/2007; 

delibera di dare mandato al Direttore di procedere all'esperimento di una trattativa privata, ed alla stipula 

del relativo contratto, per l'affidamento del servizio di assistenza tecnica informatica agli utenti dellfAteneo 

fiorentino per il periodo 1/01/ 2009 - 31/12/2009, da aggiudicarsi con il metodo dell'offerta economicamente 

più vantaggiosa. per un importo a base di trattativa di E 18.450.00 IVA esclusa, secondo le specifiche 

definite dal capitolato tecnico datato 13 novembre 2008 predisposto dal responsabile dell'ufficio CCIAF 

Servizi Informatici del Polo Centro Storico. 
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La spesa graverà sul capitolo F.S.1.06.12.03 "Noleggio e collegamento hardware e software", progetto 

"Supporto SIP di Polo", del bilancio CSIAF, esercizio 2008. 

Sul punto 10) all'ordine del giorno "RICHIESTA PRODUZIONE MULTIMEDIALE DIP. D I  PATOLOGIA 

UMANA ED ONCOLOGIA" 

I l  Presidente illustra I'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

12). 

Al termine dell'illustrazione il Direttore fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi della pratica. 

Si apre un ampio dibattito al termine del quale viene assunta la seguente delibera: 

La Giunta 
- vista la nota prot. 2008.239 del 8 ottobre 2008 con la quale il Direttore del Dipartimento di Patologia 

Umana ed Oncologia richiede l'intervento dello CSIAF per la realizzazione di pagine web e di una 

produzione multimediale delle opere del Museo di Anatomia Patologica; 
- considerata la unicità degli esemplare in esso contenuti che pertanto è doveroso valorizzare 

- ritenuto quindi necessario collaborare a tale valorizzazione per l'importanza scientifica che lo stesso 

Museo riveste 

delibera 

di approvare la richiesta formulata a CSIAF dal Direttore del Dipartimento di Patologia Umana ed Oncologia 

per la realizzazione di pagine web e di una produzione multimediale delle opere del Museo di Anatomia 

Patologica. 

Dà mandato al Direttore di attuare quanto deliberato. 

Sul punto 11) all'ordine del giorno "PROGETTO MPS 2007" 

Il Presidente illustra I'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (Ali. 

13). 

Al termine dell'illustrazione il Direttore fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi della pratica. 

Si apre un ampio dibattito al termine del quale viene assunta la seguente delibera: 

La Giunta 
- visto il Progetto ' Potenziamento e sviluppo dei servizi informatici di supporto alla didattica per gli 

studenti" per la realizzazione del quale è stato richiesto un cofinanziamento alla Fondazione Monte dei 

Paschi di Siena; 

- vista la nota del 23 novembre 2007 della Fondazione Monte dei Paschi di Siena nella quale si comunica 

la concessione di un contributo di E 50.000,OO quale cofinanziamento del predetto Progetto; 

- vista la Direttiva Rettorale in tema di contratti di lavoro flessibile del 21 dicembre 2007, prot. 78234; 
- vista la Direttiva Rettorale in tema di contratti di lavoro flessibile del 25 luglio 2008, prot. 50284; 
- considerato che il Progetto deve necessariamente concludersi entro il 30 novembre 2009 pena la perdita 

del cofinanziamento; 
- considerato che in base alla ricognizione effettuata dal Direttore sulle risorse umane esistenti all'interno 

dello CSIAF risulta che nessuna unità di personale in servizio può essere temporaneamente sollevata 
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dalle proprie attività per dedicarsi nella misura necessaria alla realizzazione del Progetto, pena il degrado 

dei servizi assicurati da CSIAF; 

- tenuto conto che, perciò, è indispensabile awalersi per un periodo limitato della collaborazione di 

personale esterno altamente qualificato e specializzato, ed in particolare di n. 1 'Esperto in analisi e 

sviluppo servizi on line per studenti e docenti" e n. 1 "Esperto in gestione, organizzazione ed 

indicizzazione su motori di ricerca di contenuti di siti w e b  e che, quindi, è necessario attivare due 

procedure comparative per la selezione dei collaboratori; 

- esaminate le due proposte di awiso pubblico di procedura di valutazione comparativa per la selezione di 

n. 1 "Esperto in analisi e sviluppo servizi on line per studenti e docenti" e n. 1 "Esperto in gestione, 

organizzazione ed indicizzazione su motori di ricerca di contenuti di siti web"; 

- tenuto conto che il costo delle collaborazioni graverà su fondi diversi dal FFO, e specificatamente sul 

capitolo F.S.1.08.01.01 del bilancio CSIAF; 

- considerato che l'attivazione delle predette procedure comparative è soggetta al rilascio del nulla osta 

del Direttore Amministrativo 

delibera 

a) di approvare i contenuti dell'awiso pubblico di procedura di valutazione comparativa per il 

conferimento di n. 1 incarico di collaborazione coordinata e continuativa per "Esperto in analisi e 

sviluppo servizi on line per studenti e docenti" dal 15 gennaio 2009 al 30 novembre 2009; 

b) di approvare i contenuti dell'awiso pubblico di procedura di valutazione comparativa per il 

conferimento di n. 1 incarico di collaborazione coordinata e continuativa per "Esperto in gestione, 

organizzazione ed indicizzazione su motori di ricerca di contenuti di siti w e b  dal 15 gennaio 2009 al 30 

novembre 2009; 

C) autorizzare il Direttore, dopo il prescritto nulla osta rilasciato dal Direttore Amministrativo, ad attivare 

le due predette procedure di valutazione comparativa ed a stipulare i conseguenti contratti facendo 

gravare la spesa complessiva di E 49.600,OO sul capitolo F.S.1.08.01.01 del bilancio CSIAF, a valere sul 

cofinanziamento ottenuto dalla Fondazione Monte dei Paschi di Siena per la realizzazione del Progetto 

Potenziamento e sviluppo dei servizi informatici di supporto alla didattica per gli studenti". 

Sul punto 12) all'ordine del giorno "ACCORDO TRA CSIAF E PIN" 

Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

14). 

Al termine dell'illustrazione il Direttore fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi della pratica. 

Si apre un ampio dibattito al termine del quale viene assunta la seguente delibera: 

La Giunta 
- considerata l'esigenza del PIN di disporre di una connessione più performante per le attività di rete 

complessivamente svolte dalla struttura; 
- tenuto conto che le spese della connessione con il PIN attualmente gravano sul bilancio dello CSIAF; 
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- tenuto altresì conto che la Convenzione che regola i rapporti tra l'Università degli Studi di Firenze ed il 

PII\ non prevede tale servizio, ma che essendo in scadenza il prossimo 28 luglio non è opportuno 

proporre oggi una sua revisione in tal senso; 
- ritenendo necessario ed opportuno differenziare il traffico generato dal PIN per l'attività didattica da 

quello generato dalle altre attività svolte dalla struttura; 

- ritenendo altresì necessario omogeneizzare i livelli di servizio offerti agli studenti che gravitano nel polo 

di Prato con quelli offerti agli studenti che frequentano le strutture didattiche poste nel comune di 

Firenze; 
- valutata la necessità di stipulare una Convenzione tra PIN e CSIAF che regoli le caratteristiche e le 

modalità di erogazione del servizio, nonché gli oneri conseguenti; 
- sentita la relazione del Presidente; 
- vista la bozza di Convenzione predisposta dagli Uffici 

delibera 

a) di approvare il testo della Convenzione allegato alla presente delibera di cui fa parte integrante; 

b) di dare mandato al Presidente di procedere alla sottoscrizione della medesima. 

Sul punto 13) all'ordine del giorno "PROGETTO TESI ON-LINE" 

Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

15). 

Al termine dell'illustrazione il Direttore fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi della pratica. 

Si apre un ampio dibattito al termine del quale viene assunta la seguente delibera: 

La Giunta 
- vista la nota prot. 1059 del 6 ottobre 2008 del Presidente del Sistema Bibliotecario di Ateneo con la 

quale viene evidenziata la estrema difficoltà in cui si trovano le biblioteche a causa degli spazi sempre 

più ampi richiesti dall'archiviazione delle tesi che vengono prodotte a fine carriera dagli studenti dei corsi 

di Laurea triennali e quinquennali; 
- sentita la relazione del Presidente; 

- condividendo la proposta del Presidente del Sistema Bibliotecario di Ateneo e del Presidente dello CSIAF 

di procedere all'analisi ed alla realizzazione di un progetto per la gestione on-line delle tesi di Laurea 

triennali e quinquennali; 
- visto il "Progetto per l'allestimento di un servizio di deposito e consultazione delle tesi di laurea in 

formato digitale" elaborato dal Dirigente del Sistema Bibliotecario di Ateneo e dal Dirigente dello CSIAF; 
- preso atto delle risorse a disposizione del Sistema Bibliotecario di Ateneo per coprire i costi relativi alle 

risorse umane e ad eventuali risorse hardware e software 

delibera 

di approvare il "Progetto per l'allestimento di un servizio di deposito e consultazione delle tesi di laurea in 

formato digitale" allegato alla presente delibera di cui fa parte integrante. 

Dà mandato al Presidente ed al Direttore di intraprendere le azioni necessarie per la realizzazione del 

predetto Progetto. 

Pagina 9 di 11 4- 



Sul punto 14) all'ordine del giorno "ATTREZZATURE AULE INFORMATICHE" 

Il Presidente illustra I'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (~ l l .  

16). 

Al termine dell'illustrazione il Direttore fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi della pratica. 

Si apre un ampio dibattito al termine del quale viene assunta la seguente delibera: 

La Giunta 
- richiamata la propria delibera assunta nella seduta del 10 ottobre 2008 con la quale si esprimeva parere 

favorevole alla realizzazione di interventi di adeguamento delle attrezzature obsolete di alcune aule 

informatiche delle Facoltà di Architettura, Lettere e Filosofia, Psicologia, Agraria e Ingegneria, allestite da 

CSIAF a partire dall'anno 2003, previa presentazione di specifici progetti da stendere in collaborazione 

con le Presidenze interessate ed i loro referenti informatici; 
- vista la nota prot. 1858 del 13 novembre 2008 del Preside di Ingegneria con la quale si richiede di 

adeguare le attrezzature informatiche in dotazione dell'aula 106 del Plesso Didattico di Viale Morgagni, 

realizzate da CSIAF per le necessità della Facoltà di Ingegneria, mediante l'acquisto di nuovi PC a più 

alte prestazioni e di poter utilizzare in altre attività le macchine sostituite; 

- vista la relazione del responsabile dellfUfficio CSIAF dei Servizi Informatici del Polo Biomedico e 

Tecnologico che individua le attrezzature da acquistare e fornisce una stima della spesa necessaria 

delibera 

a) di procedere alla sostituzione dei PC, in numero di quaranta, attualmente in dotazione dell'aula 106 del 

Plesso Didattico di Viale Morgagni, realizzate da CSIAF per le necessità della Facoltà di Ingegneria, 

secondo la proposta contenuta nella relazione del responsabile dellUfficio CSIAF dei Servizi Informatici 

del Polo Biomedico e Tecnologico per una spesa massima di E 17.500,OO oltre IVA. 

b) di dare mandato al Direttore di attuare quanto deliberato allocando le risorse necessarie sui pertinenti 

capitoli del bilancio CSIAF, esercizio 2008. 

Sul punto 15) all'ordine del giorno "CONVENZIONE IRPET" 

Il Presidente illustra I'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

17). 

Al termine dell'illustrazione il Direttore fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi della pratica. 

Si apre un ampio dibattito al termine del quale viene assunta la seguente delibera: 

La Giunta 
- tenuto conto che la Regione Toscana, nell'ambito delle proprie attività comuni con Irpet sulle tematiche 

dell'istruzione, formazione e lavoro, ha richiesto, con l'obiettivo di implementare l'osservatorio continuo 

sul sistema universitario toscano, I'aggiornamento annuale dell'anagrafe degli studenti del sistema 

universitario toscano; 
- considerato che già nel passato sono state stipulate Convenzioni tra Ateneo ed Irpet per le predette 

finalità; 
- 

tenuto conto che è necessario acquisire l'autorizzazione del Rettore a fornire i dati necessari per 
I'aggiornamento del predetto osservatorio; 
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- vista la bozza di Convenzione; 

delibera 

di approvare il testo della Convenzione tra CSIAF ed Irpet dando mandato al Presidente di procedere alla sua 

sottoscrizione subordinatamente alla concessione dell'autorizzazione da parte del Rettore a fornire i dati 

necessari per l'aggiornamento dell'osservatorio continuo sul sistema universitario toscano. 

Sul punto 16) all'ordine del giorno "VARIE ED EVENTUALI" 

Non ci sono argomenti da trattare in questo punto dell10rdine del Giorno. 

Alle ore 13,OO terminano i lavori ed il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

Della medesima viene redatto il presente verbale - approvato seduta stante limitatamente alle delibere 

assunte - che viene confermato e sottoscritto come segue: 

IL  SEGRETARIO 
Dott.ssa Cristipa Mugnai 

IL  PRESIDENTE 
Prof. Paolo Rissone 

?m 
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